



## **Antrag**

**der Fraktion der CDU**

### **Elektrifizierung der Bundesbahnhauptstrecken in Schleswig-Holstein**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, ihre Verhandlungen mit der Deutschen Bundesbahn über die Elektrifizierung der Bundesbahnhauptstrecken in Schleswig-Holstein zum Abschluß zu bringen. Dabei sollte sie der Deutschen Bundesbahn zusichern, daß sich das Land Schleswig-Holstein gegebenenfalls an den Kosten der Elektrifizierung angemessen beteiligt.

**Klaus Kribben  
und Fraktion**